

NOEL, d'Alain, d'Olivier, de Jérôme, de Didier et de moi-même, nous nous réunissons régulièrement, pour établir les conditions nécessaires au bon fonctionnement de cette journée. Cela nécessite de contacter les anciens du club, de les recenser. Nous lançons un appel auprès des personnes qui auraient des anciens documents, des photos ou des té-

die.

### Quels seront les grands moments de cet anniversaire ?

Nous comptons organiser un match de gala, avec les anciens en y intégrant les seniors. Il est prévu un repas dansant avec une chanteuse, la soirée étant animée par Flora Événement. Grâce aux documents collec-

trer la vie du club. Le programme complet sera diffusé dans quelques jours.

### Lors de ces vacances d'hiver, vous avez organisé des stages intéressants ?

Quarante enfants (U6 au U11) avec pour encadrants fédéraux Kévin, Olivier, Jérôme, Jean-

cours avec les pompiers. Ils ont pu s'initier et être sensibilisés aux problèmes de l'environnement, en ramassant aux alentours divers déchets (4 grands sacs poubelles). Les jeunes ont été très réceptifs.

> Infos et inscriptions :

06 08 42 74 72 – 06 10 29 17 76  
et via [80ans.castries@gmail.com](mailto:80ans.castries@gmail.com)

► Correspondant Midi Libre : 06 10 37 14 44

## Teyran

# Séance de cinéma, les femmes à l'honneur

En partenariat avec le comité de jumelage, la médiathèque vous propose, le jeudi 27 février à 20 h 30, d'assister à la projection de *La source des femmes*, une comédie dramatique belgo-italo-française réalisée par Radu Mihaileanu (2011).

Leila est témoin de la chute d'une jeune femme enceinte qui fait une fausse couche en revenant de la source, loin dans la montagne. Cet événement la

fait réfléchir à la condition des femmes.

Leila s'évertuera dès lors à persuader les autres femmes du village qu'il incombe aux hommes oisifs de faire enfin venir l'eau jusqu'au village.

Pour arriver à leurs fins, les femmes décident de faire la grève de l'amour.

> Entrée libre, durée 2 h 15.

Réservation au 04 67 16 19 13.



Des comédiennes pétillantes !

## Notre-Dame-de-Londres

# Tambourin : finales réussies à la Halle des sports

La magnifique et récente Halle des sports de Saint-Martin-de-Londres a accueilli, le 16 février, les finales de championnat et de coupe de l'Hérault de tambourin.

Après des finales de championnat remportées respectivement par Jacou (H3) et par Poussan (H2), le club de Paulhan a réalisé le doublé homme-femme en remportant les deux finales de coupe de l'Hérault.

Mais cette manifestation a surtout permis, une nouvelle fois, de mettre en avant un équipement très fonctionnel pour la pratique du sport tambourin, ce qui a été unanimement reconnu par tous les participants et les très nombreux spectateurs présents.

L'organisation assurée par le Tambourin club londonien a été une nouvelle fois parfaite, mais elle a également permis aux dirigeants du nouveau club de St-Martin-de-Londres, présidé par



Les jeunes des écoles de tambourin du territoire ont participé à une journée inoubliable.

Michaël Loublrier, de se familiariser avec l'organisation de tels événements. Il est d'ailleurs important de souligner la bonne

entente entre les différents clubs du territoire. Leurs jeunes étaient d'ailleurs réunis, à l'occasion de ces finales, pour une

remise de tambourins offerts par la Communauté des communes Grand Pic Saint-Loup.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94